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Top 6 Beratung zur Sauberkeit am Strand

Herr Brose erklärt, dass er das Foto von Herrn Lewerenz bekommen hat und das 
Thema dann auf die Tagesordnung genommen hat und Herr Lewerenz zur weiteren 
Erläuterung eingeladen hat.

Herr Lewerenz berichtet, dass der zu sehende Zustand über mehrere Tage derselbe 
war und dass dies zu Beschwerden einiger Gäste, welche in den Morgenstunden den 
Strand besuchen, führte.
Herr Wöllner ergänzt, dass es seiner Meinung ein grundsätzliches Problem mit der 
Sauberkeit im Ort gibt und anscheinend auch keinen Plan zur Reinigung.
Vielleicht müsse man die Mitarbeiter noch ein wenig sensibilisieren um, mehr Eigen-
verantwortung zu übernehmen, so könnte man den fehlenden Plan vielleicht kom-
pensieren.

Herr Schulz erklärt, dass die Mitarbeiter um 7 Uhr anfangen und sich vom hinteren 
Bereich nach vorne arbeiten. Weiter wurden 2 weitere Mülltonnen aufgestellt und das 
Problem könne auch nur nach 21 Uhr entstehen, da die Mitarbeiter am Abend die 
Mülltonnen noch leeren.
Herr Lewerenz erklärt, dass diese Mülltonnen abends nicht geleert werden.
Herr Schulz erwidert, dass die Tonnen auf der Promenade geleert werden.
Es folgt eine Diskussion.

Herr Brose findet, dass hier wieder ein typisches Bild durch Herrn Schulz erzeugt wird, 
der Ausschuss schimpft über die Mitarbeiter, obwohl hier nur die Führung kritisiert 
wird. Und alles um die eigene Unfähigkeit und die offensichtlichen Lügen zu decken.
Herr Schulz erklärt Herrn Brose, dass er solche Äußerung nicht billigt.

Weiter erklärt Herr Schulz, dass der „kurze Dienstweg“ hier auch eine Lösung ge-
bracht hätte.
Herr Krause erwidert, dass der „kurze Dienstweg“ zu Ostern in Sachen Promenade 
nicht funktioniert hat, denn der Müll lag fast eine Woche.

Herr Brose schließt den öffentlichen Teil um 10:16 Uhr.
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